



La Turbie

Maison à vendre (06320)

Pièces	8 Pièces
Superficie	330 m²
Référence	CA7-983
Prix	3 300 000 €

Exclusivité : somptueuse demeure de plus de 330 m² sur un terrain de 2000 m², avec vue imprenable sur la baie de Monaco. Cette propriété comprend une entrée de 20 m², plusieurs parkings, un double séjour de 60 m², une salle à manger, une cuisine indépendante, une buanderie et un WC invité. Le premier étage abrite une suite parentale avec dressing et salle de douche, et deux chambres avec salle de bain. Le deuxième étage propose un salon, une quatrième chambre et une salle de douche. Le sous-sol offre une grande salle de jeux. À l'extérieur, profitez d'une piscine chauffée, d'une cuisine d'été ...

Exclusive: Splendid residence of over 330 m² on a 2000 m² plot, boasting breathtaking views of the Monaco Bay. This property features a 20 m² entrance, several parking spaces, a 60 m² double living room, a dining room, an independent kitchen, a laundry room, and a guest WC. The first floor accommodates a master suite with dressing room and shower, and two bedrooms with a bathroom. The second floor offers a lounge, a fourth bedroom, and a shower room. The basement provides a large games room. Outside, enjoy a heated swimming pool, a summer kitchen with a pizza oven, and several relaxation ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

